

# AWNI

## Satgas TMMD Ke-115 Kodim Jepara Adakan Olahraga Voli Bersama Warga Ujungwatu

Agung widodo - JEPARA.AWNI.OR.ID

Oct 22, 2022 - 10:53



*Anggota Satgas TMMD Ke-115 Kodim 0719/Jepara Memanfaatkan Waktu Luang Setelah Melakukan Aktivitas Pekerjaan Sasaran Fisik Dengan Berolahraga Bola Voli Bersama Warga Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara.*

JEPARA- Anggota Satgas TMMD Ke-115 Kodim 0719/Jepara memanfaatkan waktu luang setelah melakukan aktivitas pekerjaan sasaran fisik dengan berolahraga bola voli bersama warga Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Sabtu, (22/10/2022).

Olahraga bersama diikuti personil Satgas TMMD Reg 115 dari satuan Yonarhanud 15 DBY Jatingaleh, Semarang.

Dipimpin oleh Danton SSK Satgas TMMMD Reg 115 Kodim Jepara Letda Arh Farunika, prajurit dengan warga tampak saling kompak dan sinergi satu sama lain.

Momen kebersamaan saat menjadi Satgas TMMMD akan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya untuk melakukan aktifitas yang bersifat positif di wilayah tersebut, mengingat personel yang terlibat disamping Babinsa jajaran Koramil 12/Donorojo Kodim 0719/Jepara ada yang berasal dari Satuan Yonarhanud 15 DBY, Yonzipur, 410 Alugoro.



Dengan melakukan olahraga voli bersama, anggota Satgas dan warga bisa merasakan langsung kenangan kebersamaan disamping menikmati hasil pembangunan yang selama ini mereka lewati dengan kebersamaan.

"Kegiatan bermain voli bersama ini tak hanya sekedar melakukan olahraga, tetapi juga untuk sarana hiburan setelah melakukan aktifitas pembangunan di kampung ini," ucap, Danton SSK Letda Arh Farunika.

Sementara itu, Tokoh Masyarakat Desa Ujungwatu Sahidin (60), mengapresiasi kegiatan olahraga bersama yang dipimpin oleh Danton SSK Satgas TMMMD di Ujungwatu tersebut. Menurutnya, melalui olahraga bersama kemanunggalan TNI dan rakyat semakin kuat dan solid.

"Semoga kekompakan, keakraban dan kebersamaan antara TNI dan Warga ini tidak hanya selama TMMMD saja, kami berharap setelah ini terus berlanjut, kami siap menerima kapan saja saat bapak-bapak TNI suatu kelak mampir ke kampung kami," ucapnya.

Redaktur : JIS Widodo

Kontributor : JIS Agung